



## Prix manifestement trop bas d'un objet commandé (3 suisses)

Par **tifoonoukoi**, le **09/08/2009** à **00:41**

Bonjour,

Vous avez sûrement entendu parler du bug informatique qui a eu lieu sur le site des 3 Suisses. Un téléviseur LCD était vendu à 180€ au lieu de 1800€. Il était indiqué sur le site : - 90% sur ce téléviseur avec le prix d'origine (1800€) barré et le nouveau prix (180€) en dessous.

J'ai passé ma commande et mon paiement a été validé.

Le site peut-il annulé ma commande ? Devra-t-il me rembourser en intégralité dans ce cas ?  
Quelles solutions s'offre au site ?

Merci d'avance pour éclairages,

Cordialement.

Edit : Je viens de me rendre compte que rekioner et moi traitions du même sujet, donc si un modérateur pense qu'il vaut mieux supprimer mon sujet pour ne pas avoir de doublons...